

Miguel Díaz-Canel souligne l'importance de l'entreprise étatique socialiste



La Havane, 9 mai (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a mis l'accent sur le rôle de l'entreprise étatique socialiste et sur l'importance de la faire avancer afin qu'elle puisse développer toutes ses potentialités.

Miguel Díaz-Canel a ajouté que la démonstration de l'efficacité de cette entité est implicite dans les Grandes Lignes approuvées au 6e Congrès du Parti Communiste de Cuba.

Il a également ajouté que le premier pas de ce programme de développement de notre pays a consisté à l'élimination des entraves qui freinaient le développement des forces productives ce qui a permis le surgissement d'un secteur non étatique de l'économie qui sert de complément au secteur étatique.



Radio Habana Cuba